

大阪でのハプニング

皆さん、こんにちわ。  
クリスティーナです。  
22歳です。(マジデマジデ)  
よろしくおねがいします。

いまから私は、チェコと日本でちがうと思ったことをお話ししたいと思います。  
2年前、私は日本を旅しました。  
武人館という道場の練習に行くために日本に行きました。  
それは夏の時期でした。何で日本の夏はそんなに熱いのか？さっぱりわからない。  
れんしゅうすることが目的でしたが、こんな暑さでれんしゅうなどむりです。

大阪に行ったとき、レイトショーに行きました。映画が終わったのは深夜でした。  
私がとまっていたホテルはえいがかんからとおかつたので、  
でんしゃにのろうと思いましたが・・・なんと、もうでんしゃがはしっていませんでした！  
でも、夏のよるはあったかからもんだいない。私はチェコ人です。  
チェコ人らしくビールを飲んでよるをすごそうと思いました。  
入ったいざかやで、4人のわかい日本人と会いました。  
私はみんなと次の日のあけがたまでいっしょに飲みました。  
はじめて会った人たちなのに、とてもたのしかったです。  
みんなは次の日の朝、しごとにでかけていきました。スゴイ。  
プラハでは ترامやバスが夜中でもはしっていますよね？  
日本の電車ももちろんはしっていると思っていたのでびっくりしました。  
でも楽しく過ごせたのでよかったです。  
でもさいごまで大阪のやくざがあらわれなかった。  
ああ、みたかったのにいい。

もうひとつの話があります。  
私はその滞在の時に、かみをきりに日本のびよういんにいきました。  
びようしさんは私のかみをさわって、こういいました。「あなたのかみは、すごくやわらかい  
ですね！！」  
びようしさんはとてもびっくりしていました。・・・私のかみはふつうです。  
でも日本人のかみはもっとかたいですね。ああ、そうか。  
だからビジュアル系の人みんなかみがたっているんですね！・・・冗談です。(笑)  
日本のでんしゃや、かみのけのこと・・・ぜんぜんチェコとちがうと思ったので、おもしろい  
けいけんでした。  
みなさん、私のはなしをきいてくれてありがじゅっぴきです。  
おわりです。